



Sehr geehrte Gäste,

Ein neues Kapitel in unserer Geschichte beginnt!

Die Renovierung und Neugestaltung aller 221 Zimmer und Suiten in unserem Haus wird ab Anfang 2026 sukzessive erfolgen. Gleichzeitig entsteht auf über 1.500 Quadratmetern ein luxuriöser Spa-Bereich mit großzügigem In- und Outdoorpool – ein Ort, an dem Entspannung und Exklusivität auf höchstem Niveau verschmelzen.

Und das ist noch nicht alles: In direkter Nachbarschaft, an der Alstertwiete, entsteht ein neues, eigenständiges Hotel, das unser Angebot harmonisch ergänzen wird.

Ihr Komfort – auch während des Wandels

Selbst während der laufenden Umbauarbeiten bleibt unser Fokus auf Ihrem Wohlbefinden. Wir haben alles dafür vorbereitet, damit Sie auch in dieser spannenden Zeit den gewohnt erstklassigen Komfort unseres Grandhotels genießen können.

Wichtige Informationen für Ihren Aufenthalt:

- Unser Spa ist seit September 2024 vorübergehend geschlossen. Für Ihre Fitness haben wir jedoch eine exklusive kleine Fitness Suite in Zimmer 128 auf der 1. Etage eingerichtet.
- Ab dem 15. Januar 2025 stehen auf dem Gelände des Hotels keine eigenen Parkmöglichkeiten mehr zur Verfügung. In unmittelbarer Umgebung befinden sich jedoch mehrere öffentliche Parkgaragen, die Sie bequem erreichen können. Einen aktuellen Überblick mit Auslastungsanzeige finden Sie hier: hamburg.de/parken
Ein kleines Kontingent an Parkplätzen in nahegelegenen Garagen halten wir für unsere Gäste bereit – dieses ist jedoch stark limitiert. Selbstverständlich übernehmen wir bei Ihrer Anreise gern das Parken Ihres Fahrzeugs. Wir bitten um Ihr Verständnis, dass eine Reservierung von Parkplätzen im Vorfeld leider nicht möglich ist.

Bleiben Sie informiert und begleiten Sie uns auf dieser Reise.

Wir freuen uns, Sie über die Fortschritte und Neuerungen auf dem Laufenden zu halten. Für Fragen, detaillierte Informationen oder Zimmerreservierungen stehen wir Ihnen jederzeit unter 040-28 88 711 zur Verfügung.

Lassen Sie uns gemeinsam die Zukunft des Hotel Atlantic Hamburg gestalten. Wir danken Ihnen herzlich für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung – und freuen uns schon jetzt darauf, Sie bald in einem noch glanzvolleren Hotel Atlantic Hamburg willkommen zu heißen!

Mit herzlichen Grüßen

André Vedovelli
Geschäftsführender Direktor



Dear Guests,

Starting in early 2026 and continuing until mid-2027, we will embark on an exciting journey to progressively redesign all 221 rooms and suites at the Hotel Atlantic Hamburg. In addition, we are creating a luxurious and expansive new spa covering 1,500 square meters, complete with an indoor and outdoor pool. As part of this transformation, a new independent hotel will also be constructed nearby on the street “Alstertwiete”.

These extensive renovations and construction projects will take place while the hotel remains fully operational, and we are dedicated to ensuring you continue to enjoy the comfort and elegance of our Grand Hotel during this period.

We would like to keep you informed of the following changes as we begin this journey:

- Spa Closure: Our spa has been closed since September 2024.
- Parking Availability: Starting January 15, 2025, parking at the hotel will be very limited due to the renovations. However, several public garages are conveniently located near the Hotel Atlantic Hamburg. For an overview of current availability, please visit:
<https://www.hamburg.de/parken/>.

Should you have any questions, require additional details, or wish to make a room reservation, we are always delighted to assist you. Please feel free to reach out to us at +49-40-28 88 711.

We sincerely thank you for your understanding and unwavering support as we write this exciting new chapter in the story of the Hotel Atlantic Hamburg. Your patience and encouragement mean the world to us, and we look forward to welcoming you into our reimagined spaces soon!

Kind regards

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'André Vedovelli'.

André Vedovelli
Managing Director